

Im Workshop „Kindergartenalltag und Frühe Hilfen“ wurde rasch klar, dass der Bereich des Kindergartens mit vielen neuen Anforderungen beauftragt wurde. Ein Bereich der die TeilnehmerInnen besonders beschäftigte, war der Einfluss der Eltern durch ihre Vorbildwirkung auf die Entwicklung ihrer Kinder.... Vor allem im Umgang mit den „neuen“ Medien scheinen viele Eltern völlig unreflektiert zu sein. Die jüngsten Mitglieder unseres Workshops haben einige Beispiele aus ihrem Lebensumfeld erzählen können, dabei wurde rasch klar, dass auch hier eine Fokussierung auf das Medium Handy die Eltern von ihren Kindern weg ins Internet bringt. Und natürlich ihren Nachwuchs genauso.

Wir haben alle wieder einmal bewusst wahrgenommen, dass wir in unseren Arbeitssettings den Bereich der Elternarbeit mit dem Fokus auf gelingende Bindungsaspekte dringend verstärken müssen. Leider wurde uns auch wieder einmal bewusst, dass hier kaum erprobte und evaluierte Konzepte der „Elternarbeit“ gibt.

